



# いきいき東っ子



保護者様 東川登小学校便り 第27号

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく かしこく たくましく」） 東川登小 HomePage

令和3年11月2日（火） 文責：校長 橋本 良子

## 「ふれあい道徳」の授業参観ありがとうございました

10月22日（金）には、多くの保護者の皆様においでいただきありがとうございました。2・4・6年生の花まるタイムと全学年の「特別の教科 道徳」の授業を見ていただきました。運動会が終わって、1週間だったのですが、どの学年も教室での学習モードに切り替えて、真剣な態度で学習に取り組んでいました。

今回の授業は、道徳の授業改善を図り、道徳教育を一層、充実させるために、年に1回は、道徳の授業を公開する「ふれあい道徳」として実施したものです。各学年で「親切・思いやり」「友情」「相互理解」「家族愛」「生命の尊さ」など主に人や社会、生命との関わりに関するテーマを設定し、自分を見つめ、物事を多面的・多角的に考え、よりよく生きるための基盤となる道徳性を養う授業を行いました。この道徳性は、どれだけ道徳的価値を理解したかということではなく、将来、いかに人としてよりよく生きるか、諸問題に適切に対応するかなどに関わるもので、道徳の授業の積み重ねで自らの成長を実感し、意欲の向上につながるようになるものです。心の揺れ動きや葛藤場面を通して、広い視野から考えることで、道徳的な判断力、心情、実践意欲も育つものだと思います。保護者の方の中にも、自分だったら・・・と考えていただいた内容もあったようです。ご協力いただきありがとうございました。



【1年生：「こぐまのらっば」】



【2年生：「りつとにじのたね」】



【3年生：「おばあちゃんの指定席」】



【4年生：「大きな絵はがき」】



【5年生：「日常のヒアリハット」】



【6年生：「あなたはどうか考える？」】

## ハブ都市武雄ポスターコンクール

全校のみんなの作品を中央廊下に掲示しています。力作ぞろいです。夏休みを利用して、全員が出品してく

れました。ご家庭の協力もあったことと思います。ありがとうございました。武雄の観光名所やおすすめの場所などPRができています。1, 2年生は、「はやくのりたいたい しんかんせん」の言葉にあわせて自分の好きな新幹線を描いていました。来年の今頃は、新幹線が開通し、運動場からも新幹線が見えることでしょう。とても楽しみです。

